

Lothar Geisinger
Alte Schulstraße 11
66333 Völklingen

- PRESSEMITTEILUNG -



Völklingen, 21.09.2012

Online-Aufklärungsportal zum Thema Hermann Röchling

Urteil gegen Hermann Röchling online einsehbar

In der emotional geführten Debatte zur Umbenennung des Völklinger Stadtteils "Hermann-Röchling-Höhe" haben die Bürgerinnen und Bürger nun erstmals die Möglichkeit die Fakten gesondert von Meinungen an einer zentralen Stelle mit Verweis auf nachprüfbare Quellen nachzulesen.

Erstmals ist es nun auch möglich online, ohne Hürden Einsicht in den Originaltext des "Urteils vom 25. Januar 1949 in Sachen Hermann Röchling und Genossen wegen Verbrechen gegen den Frieden, Kriegsverbrechen und Verbrechen gegen die Menschlichkeit auf die Berufung gegen das Urteil vom 30. Juni 1948". Aber auch das Protokoll der Stadtratssitzung, in der der Stadtteil 1957 nach Hermann Röchling benannt wurde, die 92. Ausgabe der Saarbrücker Hefte, in der das Thema historisch aufgearbeitet wurde, sowie viele weitere interessante Dokumente können eingesehen werden.

Gebündelt in einem separaten Bereich werden auch die Standpunkte der verschiedenen Interessensgruppen dargestellt. Zudem können Besucher des Internetportals auf verschiedene Multimediainhalte zum Thema zugreifen. Darüber hinaus besteht die Möglichkeit, jedoch mit Hinblick auf die Versachlichung der Diskussion, getrennt von den Fakten eigene Meinungsbeiträge einzureichen und über bereits veröffentlichte Inhalte moderiert zu diskutieren.

Ziel des Portals ist die Aufklärung, insbesondere der Völklinger Bürgerinnen und Bürger, der agierenden Interessengruppen und gerade auch der im Stadtrat vertretenen Fraktionen über die in Teilen eben auch überengagierte Beteiligung Hermann Röchlings an den Gräueltaten in Deutschland zu Zeiten des Nazi-Regimes.

Internetadresse: www.hermann-roechling.de